



Media: Merapi

Hari: Senin

Tanggal: 09 September 2024

Halaman: 2

### Tenant TM Ikuti Pelatihan Mentoring

YOGYA (MERAPI) - Sebagai upaya meningkatkan kemampuan produksi tenant di Teras Malioboro (TM), Dinas Koperasi dan UKM DIY mengadakan pelatihan Mentoring Bisnis Aspek Produksi bagi Tenant Teras Malioboro.

Kepala Dinas Koperasi dan UKM DIY, Sri Nurkyatsiwi mengatakan, pelatihan ini digelar Senin hingga Rabu (2-4/9). Pelatihan ini merupakan tahapan ketiga dari rangkaian pelatihan yang diikuti tenant.

"Sebelumnya mereka mengikuti pelatihan dasar dan pelatihan tingkat menengah, sebanyak 30 tenant Teras Malioboro mengikuti sesi mentoring intensif," kata Nurkyatsiwi dalam rilisnya, Jumat (6/9).

Nurkyatsiwi menekankan pentingnya pelatihan ini sebagai bagian dari upaya peningkatan kualitas UMKM melalui enam aspek bisnis dalam program SiBakul Jogja. Karena program ini membantu UMKM menilai posisi bisnis mereka. "Dengan disiplin dalam mengikuti program ini, saya yakin UMKM akan naik kelas," jelasnya.

Kepala UPT BLUT KUMKM Dinas Koperasi dan UKM DIY, Hellen Phornica menambahkan, kunjungan lapangan ini membuka peluang kolaborasi antara tenant Teras Malioboro dan UKM yang sudah maju. "Fakta bahwa banyak tenant membeli produk Bananania untuk dijual kembali di lapak mereka menunjukkan dampak langsung dari kunjungan ini," katanya.

Selain memberikan pelatihan dan kunjungan lapangan, program ini juga membuka peluang kolaborasi Business-to-Business (B2B) antara peserta dan UKM yang lebih berpengalaman. Dengan begitu, tenant diharapkan dapat membangun jaringan yang lebih luas dan memperkuat keberlanjutan bisnis mereka di masa depan. Dengan dukungan dari Dana Keistimewaan, pelatihan ini diharapkan membawa dampak positif bagi para tenant Teras Malioboro. Baik dalam peningkatan kualitas produk maupun perencanaan bisnis yang lebih matang. (Shn)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005